



Julia le Taillandier aura 17 ans cet été. Elle se décrit comme têtue et dotée d'une forte dose de persévérance.

Son brevet en poche, Julia continue en seconde générale mais cela ne lui plaît pas.

A la fin de sa seconde, après avoir fait un stage en charcuterie et un autre en mécanique, elle décide d'entrer en CAP de maintenance automobile. La famille de Julia aurait toutefois préféré qu'elle continue jusqu'au baccalauréat.

Les professeurs sont d'abord septiques mais l'obstination de Julia l'emporte et elle est très heureuse aujourd'hui de son choix.

Réparer une voiture... c'est une vraie responsabilité

Julia aime la mécanique. Chaque véhicule est différent.

Le métier est très manuel mais il demande quand même beaucoup de réflexion.

Elle apprécie l'autonomie qui lui est laissée dans son entreprise et se sent responsable de la qualité de son travail et de l'impact que cela peut avoir sur la sécurité des clients.

Julia pense qu'il faut avoir des capacités d'adaptation pour réussir dans ce métier, que l'on soit un homme ou une femme.



Le message de Julia aux jeunes filles qui cherchent leur futur métier :

« Il ne faut jamais abandonner. Si vous avez envie de faire ce type de métier, il faut faire un stage pour vérifier que le choix est bon. Ensuite, il faut savoir persévérer. Le métier n'est pas toujours facile mais il apporte aussi beaucoup de satisfactions »